

## NO SON EXILIADOS SON PRÓFUGOS.

Por: Moisés Absalón Pastora. Redvolución. 20/10/2018

La migración es el desplazamiento de una población que se produce desde un lugar de origen a otro destino y lleva consigo un cambio de la residencia habitual en el caso de las personas pues también hay migración animal. La migración humana sucede por motivos económicos, de gobiernos, falta de trabajo, etc y así migración se convierte en una práctica cotidiana y tradicional de los pueblos que llega a configurar toda una cultura.

Los nicaragüenses siempre hemos estado migrando hacia el norte, hacia Estados Unidos y Canadá en la década de los ochentas, hacia el sur Costa Rica y Panamá y últimamente a Europa con mayor recurrencia a España. Para un país caracterizado por el empobrecimiento que la politiquería le ha ocasionado, empujándonos hacia la búsqueda de soluciones violentas esto no debe extrañar porque irremisiblemente nos conduce a la esfera de la inseguridad personal y a la sobrevivencia familiar lo que me parece totalmente comprensible.

Desde 1990 a esta parte, que nos representa el establecimiento institucional de que los gobiernos se eligen a través de los votos y no se imponen a través de las balas, siempre el deseo de los nicaragüenses fue emigrar en busca de mejores condiciones de vida porque hay que reconocer que pese a nuestras inmensas riquezas nuestra mala levadura siempre nos jugó una mala pasada y en consecuencia no pocos llegaron a considerar que sus esperanzas estaban más allá de nuestras fronteras.

**Esta tendencia marcada del nicaragüense por migrar en busca de mejores perspectivas se mantuvo en un 70% casi inalterable hasta el 2007, pero hasta unos dos meses antes del 18 de abril del 2018 el descenso de quienes así lo deseaba era de 26%. Fue tan vertiginosa la caída de esa estadística que El departamento de Estado Norteamericano, basado en los índices proporcionados por su oficina de migración, no tuvo más remedio que reconocer que Nicaragua había dejado de ser un problema para ellos en cuanto a los ilegales que atravesaban sus fronteras y que en su lugar, el triángulo del norte centroamericano, Guatelmala, Honduras y El Salvador, son ahora su pesadilla.**

**Este cambio en el deseo del nicaragüense para encontrar la esperanza en la propia y no en tierras ajenas, tuvo que suceder por muchas cosas y no es difícil deducir, en síntesis, que la respuesta fue el desarrollo, la prosperidad, la inversión, el empleo, la inclusión social, la seguridad, la estabilidad, la paz y la reconciliación que habíamos alcanzado hasta el 18 de abril, como factor interno, pero como factor externo el indudable reconocimiento de gobiernos y organismos internacionales de que Nicaragua, como nunca antes en su historia estaba en el camino correcto.**

**Desgraciadamente donde la bendición abunda la presencia del maligno no se hace esperar y aparecieron las Gárgolas mutantes que nos hicieron lo que nos hicieron hace unos meses y todo aquello que con tanto esfuerzo y unidad nacional habíamos logrado nos fue asaltado trayendo otra vez al nicaragüense la idea de buscar trabajo y seguridad más allá de nuestras fronteras y sobre eso hay que volver a trabajar, con más celeridad y con el reto de hacer aún mejor las cosas, de perfeccionar la visión que se tenía de la Nicaragua próspera que sin duda será luz a las naciones.**

Las Gárgolas mutantes, que en la medida que más atacan más se deforman hasta ir perfilando su verdadera monstruosidad, quieren explotar que el repunte migratorio posterior al 18 de abril se debe a la persecución del gobierno de Nicaragua contra quienes “pacíficamente” protestan y que a eso se debe también que algunos de los cabecillas más prominentes de fracasado golpe terrorista se escuden en la figura del “perseguido político” para tramitar sus respectivas solicitudes de asilados en Costa Rica y en el imperio cuando en realidad son prófugos de la justicia que los requiere para que respondan por delitos sumamente graves como lo son el asesinato, secuestro, tortura, destrucción y sedición entre otros.

Ahora sucede que Félix Maradiaga, quien dice que no sabe quién es el “Viper”, aunque esté sobradamente implicado hasta con narcotraficantes y esté formalmente acusado como cerebro intelectual y recaudador financiero del golpe, se declara martirizado y presto a seguir desde su exilio dorado, en el sacrificio que la incomodidad de un Penthouse le puede representar en su titánica lucha de continuar en lo mismo, pero bajo la protección del Águila Real.

En esa misma línea anda el imberbe de Lesther Aleman, que se autodenomina “dirigente universitario”, sin que ningún seguidor así lo distinguiera, que no sabe a qué se metió, que lo deslumbraron las cámaras, que creyó que el portento de su voz, a lo mejor por abuso de hormonas, lo convertiría en un Moisés, que jamás pensó lo útil que sería para quienes lo lanzaron como carne de cañón sin arriesgar nada. Hoy Lesther Alemán continúa en Estados Unidos, igual que lo hizo mientras estuvo aquí a partir del 18 de abril, antes de convertirse en prófugo, disfrutando la dulce vida entre hoteles y restaurantes mientras las familias dolientes de quienes perdieron a los suyos siguen marchando para que se les haga justicia.

Otra connotada “perseguida política” es Francisca Ramírez, la llamada lideresa anti-canal que fue defenestrada por Medardo Mairena, ya guardado y cantando tanto, que desató la fuga de quienes se proclamaban líderes de la “Alianza Cínica” y entre ellos por supuesto doña Pancha, de quien recuerdo en el contexto del diálogo, dónde la sensatez exigía el levantamiento de los tranques, cómo ella se oponía desde afuera.

Teníamos los que siempre mantuvimos el sentido común que insistir en el levantamiento de los tranques porque era el origen de las muertes, pero ella

decía que no aduciendo como razón que eran la principal presión para que el Presidente Ortega renunciara, cuento que nunca creyó, porque lo cierto es que los tranques, eran su negocio en medio de la sangre.

Ella cobraba a través de tarjetas elegantes, tipo PVC, derechos de pase mientras que sus camiones transitaban libremente porque para cada tranque eran los de Doña Pancha que repletos de alimentos de todo tipo para venderlos en los lugares que ella misma desabastecía por los efectos del golpe, hasta resultaron con valores agregados pues uno de esos de sus camiones, repleto de quesos, andaba haciendo su distribución con un cadáver adentro, que tal. Ahora Doña Pancha se declaró perseguida política en Costa Rica y es embajadora del cinismo de gira por centroamericana financiada por los dólares ya saben de quienes, pero la verdad es ha sido mencionada como cabecilla de todo el espanto que vivió Nicaragua en los últimos meses mientras la Esperanza, la espera con paciencia para que responda.

Otra que ahora es “perseguida política” es Mónica Baltodano hija, quien se acercó a Francisca Ramírez para perfilar su andar terrorista y quien, creyendo, que podía superar las aventuras de sus padres, llegó al colmo de despacharse macabramente en un programa televisivo, para descaradamente plantear la planificación de actos tan reñidos con la ley que en cualquier otro país la hubiesen esperado en la puerta del canal para llevarla como huésped al Chipote.

Hay otros que mencionar que están en circunstancias iguales o peores en su condición de prófugos que hicieron un negocio maldito con los dólares que recibieron y que llegará el momento en que se les acabe o dejen de recibir y en ese momento tendrán que decidir qué hacer porque si aquí la calle está dura, fuera de Nicaragua está peor y si para entonces regresan tendrán una muy buena oportunidad para demostrar que son inocentes y si no es así la justicia sabrá qué hacer con ellos.

**QUE DIOS BENDIGA A NICARAGUA.**

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)**

Fotografía: Redvolución

**Fecha de creación**

2018/10/20